

Nombre: Tillería Limongi Luis Felipe

Cargo: Candidato a Presidente de la República por el Partido Avanza



WHO IS LUIS?

Luis Felipe Tillería Limongi también es conocido como Lucho Tillería (nació el 30 de junio 1981) es un político y hombre de negocios ecuatoriano. El es el fundador de Red Ecuador, una organización no lucrativa que ayuda a ecuatorianos en todo el mundo.

Primeros años e educación

Es el hijo mayor de Carlos Tilleria y Mónica Limongi que nació en la ciudad de Guayaquil, Ecuador. Durante su infancia, asistió a una escuela católica en la que obtuvo sus valores, uno de los cuales era de ayudar a otros. Fue un catequista y disfrutó de la participación en el trabajo comunitario. Él también tenía otros intereses aparte de su educación, como los deportes, sobre todo fútbol.

Tilleria estudió en la Kean Univeristy de Nueva Jersey en EE.UU, donde se graduó con honores en Bachelor Management Science que logró a la temprana edad de 20 años.

En 2003 fue aceptado en un programa de maestría en la Universidad de London South Bank, Reino Unido, donde reside hasta la actualidad.

En 2005 se le dio Masters in Finance and Banking (Maestría en Finanzas y Banca). Estuvo involucrado política estudiantil, además de ser Facultad Representante del consejo académico.

Carrera Profesional

Después de su graduación de la Kean University, regresó brevemente a Ecuador y se convirtió en el Profesor de Contabilidad Financiera en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil.

Trabajó en varios bancos en el Reino Unido incluyendo The Royal Bank of Scotland y NatWest Banca Privada.

Empezó a varias empresas en el Reino Unido en áreas relacionadas con Bienes Raices, Consultoría, Contratación y Administración de Propiedades.

Tilleria está vinculando sus contactos de negocios y un grupo de 200 voluntarios, con la comunidad ecuatoriana en la necesidad de trabajo para cumplir con los objetivos de la Red Ecuador.

Carrera Política

Tilleria comenzó su carrera en la política después de haber sido nominado por el Partido Roldosista Ecuatoriano para representar a los ecuatorianos que viven en Europa , Asia y Oceanía . Su primer intento de ser elegido como miembro del Parlamento no tuvo éxito. En el tiempo previo a la elección que, en su posición de líder de Red Ecuador, cuestionó el mal servicio que los consulados ecuatorianos estaban dando a las personas que viven en el extranjero.

Tilleria siempre ha enfrentado al presidente Rafael Correa, alegando la ineficiencia y la la corrupción de varias personas en el gobierno. Tilleria ha sido muy crítico con la ley que eventualmente podría permitir la reelección indefinida del Presidente y los miembros del parlamento. Actualmente se está realizando una campaña para dar paso a un referéndum en el que se pueda resolver estos temas controversiales.

Precandidato presidencial que promete llevar a Ecuador al “primer mundo”

ON: JULY 18, 2024

Con propuestas audaces y controversiales, el empresario guayaquileño radicado en Londres busca revolucionar la política ecuatoriana



Luis Felipe Tilleria Limongi, empresario guayaquileño de 42 años radicado en Londres, fue oficializado como precandidato a la Presidencia de la República por el movimiento Acción Movilizadora Independiente Generando Oportunidades (Amigo), lista 16. Con el lema “La gran devolución, Ecuador rumbo al primer mundo”, Tilleria propone reformas radicales en áreas como democracia, seguridad y economía.

El miércoles 17 de julio, en el auditorio del Colegio de Periodistas del Guayas, Luis Felipe Tilleria fue presentado oficialmente como precandidato presidencial. Este empresario, nacido en Guayaquil hace 42 años, hijo de padre chileno y con raíces italianas, ha construido una carrera internacional que ahora busca poner al servicio de Ecuador.

Tilleria estudió Administración en la Universidad de Especialidades Espíritu Santo (UESS) y en Estados Unidos, completando posteriormente una maestría en Reino Unido. Su trayectoria en Londres comenzó desde abajo, trabajando en limpieza de oficinas, luego como funcionario bancario, hasta establecer su propia empresa. En 2022, alcanzó el cargo de concejal latinoamericano en la capital británica.



El precandidato propone una profunda reforma del sistema político ecuatoriano, al que considera dominado por los “dueños de los partidos”. Sus principales propuestas incluyen:

1. Dividir el país en 151 distritos electorales, cada uno eligiendo un asambleísta directamente.
2. Implementar un sistema de “democracia directa y digital” que permita consultas frecuentes a la ciudadanía sobre temas clave.
3. Reducir el sueldo de los asambleístas a máximo tres salarios mínimos.
4. Eliminar el requisito de pertenecer a un partido político para ser candidato.

Seguridad ciudadana: “Mano dura” contra la delincuencia

Tilleria propone un enfoque de “mano dura” para combatir la inseguridad, que incluye:

1. Involucrar a las Fuerzas Armadas en el control interno del territorio.
2. Crear una policía militarizada para el control territorial.
3. Restablecer el servicio militar obligatorio.
4. Implementar un sistema de jurados ciudadanos para los juicios penales.
5. Fomentar el trabajo de los presos para su rehabilitación.

Desarrollo económico: Ecuador como centro financiero, tecnológico y logístico

En el ámbito económico, Tilleria propone una serie de medidas liberales para impulsar el desarrollo del país:

1. Convertir a Ecuador en un centro financiero internacional, atrayendo bancos extranjeros.
2. Fomentar el desarrollo tecnológico, especialmente en áreas como inteligencia artificial y biotecnología.
3. Desarrollar a Ecuador como centro logístico internacional.
4. Privatizar parcialmente las empresas públicas, distribuyendo acciones entre la ciudadanía.
5. Atraer inversión extranjera en sectores estratégicos como energía y transporte.
6. Construir un tren de alta velocidad entre Quito y Guayaquil.

El discurso de Tilleria ha generado reacciones encontradas. Sus partidarios ven en él una opción fresca y renovadora, alejada de la política tradicional. Sus críticos, por otro lado, cuestionan la viabilidad de sus propuestas y su falta de experiencia en la política nacional.

La precandidatura de Luis Felipe Tilleria se suma a un escenario electoral aún incierto, marcado por la crisis política y de seguridad que atraviesa Ecuador. Su capacidad para conectar con el electorado y traducir sus propuestas en un plan de gobierno concreto será clave para determinar sus posibilidades en la contienda presidencial.

Fecha: 2024/10/24

Descargo de Responsabilidad de Uso de Datos Personales: FCD realiza el levantamiento de perfiles de personas expuestas políticamente (PEP), extrayendo información de fuentes de información pública y estatales e información proporcionada por las PEP a través de redes sociales o medios de comunicación, lo que no vulnera su derecho a la privacidad. FCD a través de su iniciativa Radiografía Política busca fomentar un ecosistema de integridad y transparencia en nuestro país. Este descargo de responsabilidad de uso de datos personales refleja nuestro compromiso con la protección de la privacidad y el cumplimiento de la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales. Si tiene alguna pregunta o inquietud relacionada con el tratamiento y uso de sus datos personales, no dude en comunicarse con nosotros.